

# Treilles

## Un bal des enfants réussi à la maison villageoise



Les premiers enfants arrivés pour une après-midi déguisée.

La maison villageoise avait organisé le vendredi 25 février une après-midi appelée « Le bal des enfants ». Vers 16 heures, les enfants arrivèrent sur la place de la Fontaine, se demandant comment allait se passer ce fameux bal des enfants. Quand Stéphanie et Justine ouvrirent les portes de la maison

villageoise, les enfants sont rentrés rapidement le temps de prendre quelques déguisements supplémentaires et se sont rapidement dirigés vers la salle du 1<sup>er</sup> étage où les deux responsables avaient tout préparé. Elles avaient décoré la salle avec des masques, installé des jeux de lumière et le plus important

la sono, il n'a donc pas fallu longtemps pour que cette bande de jeunes prenne d'assaut la piste et se mette à danser dès les premières notes de musique. Serpentins, lance boulettes, chapeaux et sifflets ont aussi été très prisés. Vers 17 heures, tous sont descendus pour se régaler avec le goûter

qui leur était offert par la mairie. Pendant la seconde partie de l'après-midi, un concours de danse avait été organisé et le César a été remis à un trio composé de trois filles Yéléna, Divna et Juliette. Une très belle après-midi et tous ont prévu de revenir **vendredi 4 mars** pour le karaoké.



Yéléna, Divna et Juliette, un trio de danseuses.